



## 学校が再開しました！

ようやく普段通りの学校生活が戻ってきました。もっとも「3密」を防ぐ取り組みや「新しい生活様式」も取り入れられていますから、これまでと全く同じというわけではありませんが、生徒達にとって、当たり前前の授業、当たり前前の休み時間、当たり前前の部活ができる喜びを感じながら、生き生きと生活している様子です。

授業では、これまでの遅れを取り戻すことに配慮しながら、教員も熱心に指導にあたっています。「3密」を防ぐ取り組みの中で、友達とじっくり話し合うなどの活動時間をとれなかったり、机を囲んでの実習や実験、観察などができなかつたりするため、どちらかと言うと「教師主導」のスタイルですが、それでもICTを活用するなどの工夫によって、生徒達の集中力を切らさないような工夫にも努めています（授業の様子等ポータルサイトでもできるだけ発信してまいります）。

部活動についても、来週からいよいよ本格実施となります。地区中体連が開催されるかまだ確定はしていませんが、まずは、部員と一緒に好きな活動ができる喜びを味わわせながら、満足感が持てる取り組みとなるよう支援してまいります。

今年度、授業参観や保護者がまだ開催されていない状況ですので、「密」とならない形で実施を検討しております。授業参観は、期間を定める形、学年保護者は、日を別にする形での開催を想定しています（複数学年にきょうだいがいらっしゃる場合は、複数の日の学年保護者会に参加いただくようになりますが、ご容赦ください）。6月2週目までに授業参観・保護者会の実施についてお知らせします。



## リモート生徒総会大成功！

臨時休業となり実施できなかった生徒会総会ですが、ICTを活用し「リモート」の形で行いました。

生徒会総会は、長時間（2時間）全校生徒が一同に会するため、できるだけリスクを避けて実施する方策を検討していました。臨時休業期間に「リモート授業」等が話題となる中、ICTの技術を使って各教室と発表者をつなぐ形が可能であることを確かめ、今回の「リモート生徒総会」の実施となりました。

3年生の活躍機会を設けたいと模索していたところでしたので、このような形でも3年生のがんばる様子が全校に伝わり大変よかったと思っています。短い期間でしたが準備、運営にがんばった生徒会役員、3年生の皆さん、お疲れ様でした！（写真はポータルサイトを



## ＊＊お知らせ＊＊＊

### <6月の主な行事予定>

6日（土）、7日（日）部活動なし  
10日（水）はくほうタイム 部活動なし  
12日（金）不審者対応訓練  
22日（月）～24日（水）集金日

※ 6月19日（金）、22日（月）に予定しておりました期末テストについては授業進捗の関係から7月2日（木）、3日（金）に行います。

### 令和2年度教科書展示会のお知らせ

期間：6月12日（金）～25日（木）  
場所：会津坂下教科書センター（坂下南小）  
時間：9:00～16:30（日曜は休館）  
（土は9:00～12:00）

内容：令和3～6年度使用予定の教科書展示  
※会津若松教科書センター（会津若松市歴史資料センター）でも行っています（日時等要確認）

## グループカウンセリング実施

5月26日から7月14日にかけて、6回に分けて1学年において「グループカウンセリング」を行います。昼休みや放課後の時間（15分程度）を利用し、生徒3人がひと組になって、スクールカウンセラーと面談します。グループでの面談ですので、一人ひとりの深い不安や悩みには対応できませんが、グループ面談を通してカウンセラーとのつながりをつくります。また、要望があれば個別の面談も行えます。

スクールカウンセラーの佐藤京子先生は、本校勤務4年目で、地域やきょうだいなどについても理解が深い方です。生徒だけでなく保護者の皆様のご相談もお受けいたしますので、迷われている場合は是非、ご連絡ください。スクールカウンセラーの勤務日は、基本的に毎週火曜日となっています。学校の窓口は、教頭（木村）または養護教諭（大原）です。遠慮なくお電話ください。

## 感染リスクの「3段階」指針について

保護者の皆様も報道等でご存じかと思いますが、新型コロナウイルス感染症対策として、文部科学省が学校再開に向けて「感染予防マニュアル」を策定しました。

マニュアルでは、児童生徒、教員の生活圏での感染状況などで定められますが、本県の感染レベルは、一番リスクが低い「レベル1」と判断されています。

レベル1は、

- ・ 感染症対策をとりながら通常の授業、給食、部活動等が行える。
- ・ 身体的距離は1メートル、1教室あたり40人が可能

という内容です。感染症対策をとれば、普通の学習活動が可能であるということになりますので、これまで実施を見合わせてきた、「地域での学習」なども感染症対策をとりながら実施に向けた調整をとってまいります。地域の伝統産業とのつながりもつよい「陶芸教室」は、様々な行事等の関係から秋に実施する方向で、調整を進めてまいります。なお、県外での修学旅行や文化祭などの多くの人が集まる行事については、実施内容や方法等の検討を進めております。

## 今年度の水泳学習について

本郷中学校のプールについては、機械の老朽化により使用できない状況となっています。昨年度から、本郷小学校のプールを利用すること、併せて会津若松市内のスイミングスクールのプールにおいて専門の方からの指導を受けることで、体力や技能、学習意欲の向上を目指すように予定しております。

一方、水泳の授業においても消毒や更衣室での「3密」防ぐ等の新型コロナウイルス感染症対策を進める必要があり、実施に向けた調整を「スイミングスクール」に出向いて現地を確認したり指導内容や方法等についての打合せを行ったりしている段階です。今のところ、1学期中に、全学年で学年ごとに行うことを計画しているところです。詳しく決まりましたらお知らせいたします。



## 生徒、保護者の皆さんの相談窓口について

新型コロナウイルス感染症対策などこれまでの生活と大きく変化し、先の見えない不安など、心の面でのケアが大切と感じています。また、日頃の学校生活の中で、学級や教科担任、部活動顧問に直接、伝えにくいことなどもあるかと考えます。そのため本校では「相談窓口」を設置しております。

「相談窓口」担当は、教務主任の真壁、養護教諭の大原になります。何かありましたら「相談窓口」もご活用ください（もちろん校長、教頭でも構いません）。

## お願い ～紛失・破損等で「ネームプレート」を新たに購入する場合～

- これまで、購入の申し出を受けて、学校で注文するとともに教員が若松市内の業者さんに購入に行っておりました。教員の業務内容の見直しを進める中で、業者さんとの話し合いを行ったところご理解をいただき、直接、学校に納入していただけるようになりました。しかし、納入まで時間がかかることもあるとのことでした。もし、若松市内におつとめ等、業者から購入可能なご家庭におかれましては、直接購入いただければありがたく存じます（直接購入いただける場合も、注文は学校で行いますので、その旨担任までお申し出ください。ネーム取扱業者さん（秀美堂：会津若松市大町）について詳しくお知らせいたします。